

Aether-blüten

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin**

Band (Jahr): **95 (1969)**

Heft 5

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



Aus dem Hörspiel «Das Unternehmen der Wega» von Friedrich Dürrenmatt aus dem Studio Basel gepflückt: «Nichts Peinlicheres als ein Diplomat, dessen Rechte weiß, was seine Linke tut ...»
Ohohr

Entschuldigung

Ein hoher sowjetischer Offizier sagte zu einigen Prager Verwaltungsfunktionären in drohendem Ton: «Ich muß schon sagen, es ist nicht gerade ein Vergnügen, mit Ihnen zusammenzuarbeiten.»

«Das tut uns natürlich sehr leid», erwiderte einer der Tschechen, «aber wir hatten keine Ahnung, daß Sie zu Ihrem Vergnügen in unser Land gekommen sind ...!» tr

Erfahrung

Mit Geld kann man sich viele Freunde kaufen – aber selten ist einer seinen Preis wert. tr



Zu einem Hausball ...

braucht es nicht gleich ein ganzes Haus, auch in der Wohnung gibt es Platz genug zum Tanzen. Verständigen Sie sich aber vorher mit den übrigen Bewohnern – und vergessen Sie nicht, HENKELL TROCKEN kühlzustellen.

Hausbälle feiert man mit HENKELL TROCKEN, dem Sekt für Anspruchsvolle.

HENKELL
TROCKEN

Ihr Sekt für frohe Stunden



Eine Vielzahl von mittleren und kleinen Schweizer Uhrenfabriken bekämpft sich auf den Weltmärkten, auf denen andererseits wenige japanische, amerikanische und russische Großunternehmen die Konsumenten mit geballter Kraft bearbeiten!

«... wir sollten unsere Gewehre einschmelzen und gemeinsam solche Panzer bauen!»